

無事故無違反を目指して ◎第55回交通安全県民大会

表彰状を授与される受賞者



【交通功労者】
警察
会長連名表彰
〔優良運転者〕
松岡宏(上鍵山)
愛媛県警察本部長・愛媛県交通安全協会会長連名表彰
〔交通功労者〕
小西義友(西野さ)
〔優良運転者〕
久保田美保(内深田)、
善家由紀(東仲)、鷲見秋子(畔屋)、
小越誠俊(川上)、樋口正明(小松)
四国管区警察局長・四国交通安全安
全協会会長連名表彰
〔優良運転者〕
松浦健(生田)

大自然で味わう絶品ディナーに大満足 ◎南予プレミアムダイニング

特別に設置されたディナー会場



えひめいやしの南予博2016広域コアイベント「南予プレミアムダイニング」は7月16日、成川渓谷で開催されました。このイベントは、南予の食の魅力・食文化を全国に発信するため、県内10市町で開催されています。鬼北町では松山市のイタリア料理人、徳永孝シェフによつて「鬼北熟成きじ」「食用鬼灯」を用いた生パスタや、伊予牛ヒレカツなど、6品のコース料理が振る舞われました。県内外から参加した50人は、溪谷美に包まれながら、一夜限りの特別なディナーと演出を満喫しました。

鬼北の遺産を肌で感じる ◎南予の誇れる遺産八十八ヶ所巡り

本庁舎の説明を熱心に聞く児童たち



7月13日、泉小学校5・6年生が「南予の誇れる遺産八十八ヶ所」に選定された、興野々橋と鬼北町庁舎の見学を行いました。「南予の誇れる遺産八十八ヶ所」とは、「えひめいやしの南予博2016」に合わせて愛媛県南予地方局が選定したもので、鬼北町からは善光寺薬師堂、興野々橋、鬼北町庁舎、明星草庵が選定されています。

鬼北町庁舎では、3階にある議場を見学した児童たちは、初めて入る議場に少し緊張した様子でしたが、自分たちが住む町にある大切な遺産を肌で感じていました。

安心・安全な「水」ができるまで… ◎泉小学校4年生大藤浄水場見学

水道課松岡主査の話に興味津々



泉小学校の4年生は7月14日、泉地区の小倉にある大藤浄水場の見学を行いました。児童たちは役場水道課の松岡主査から川の水から水道水ができる仕組みや、大藤浄水場からどのような道のりをたどって、家の蛇口まで水道水が届いてるのかを、図面や地図を使いつぶやきました。児童たちは時折メモを取りながら、松岡主査の話を熱心に耳を傾けていました。また、児童たちは大藤浄水場内にある浄水施設、薬品注入室や配水施設などを見学し、水の大切さや、水道の仕組みについて。さらに理解を深めていました。